

# 北っ子だより

学校教育目標

「心やさしく、頭かしく、体つよく

夢ふくらます児童の育成」

相良村立相良北小学校

校長 吉本 仁



北小名物「メリーゴーランド」

## お茶摘み・釜炒り茶 2021. 4. 30

4月の終わり、前日まで降り続いた雨で、実施が心配されましたが、穏やかな太陽の日差しを受けみんなで楽しくお茶摘みをしました。摘み取ったお茶は、すぐに釜炒り茶に仕上げました。香ばしいお茶に変わり、試飲した子供たちも「おいしい、おいしい」と言っていました。出来上がりまで、元気会の皆さんにご協力いただきました。ありがとうございました。



残りの葉も、別の日に摘み取りました。収量は、手摘みで2. 2kg。すぐに製茶しましたが、まだ試飲していません。学校を訪問されたお客さまに「きたっこ茶（黄金の手摘み茶・仮）」として、出したいと思っています。



## 西門クラブ・英会話教室・フッ化物洗口が始まりました！ 2021. 5. 11-13

4月は、学期はじめということで行事が多く、子ども達もつかれたことでしょう。大型連休でエネルギーを蓄え、いよいよ学校の教育活動も本格化でした。その中で、火曜日のスポーツクラブ「西門クラブ」、3年以上を対象とした木曜日放課後の「英会話教室」、水曜日給食後の「フッ化物洗口」が始まりました。2年生以上にはこれまでどおりのことでも、1年生のれんやさんにとっては、毎日がきっと忙しく感じたことでしょう。

## 体力テスト 2021. 5. 21

「握力」「上体起こし」「長座体前屈」「反復横とび」「20mシャトルラン」「50m走」「立ち幅とび」「ソフトボール投」

きたっこタイムで測定方法を練習し、本番の日を迎えました。残念なことに天気は「雨」。体育館で測定できる種目だけとなりました。それでも子供たちは元気いっぱい、限界に挑戦していました。





人吉球磨管内で本年度最初の教育事務所学校訪問でした。研究授業になると緊張してなかなか手を挙げない子が多いのが一般的ですが、相良北小の子供たちは、いつもどおり、いやそれ以上に頑張ってくれました。

訪問・参観された皆さんから、頑張る子供たちをほめる言葉をたくさんいただきました。本番に強く頼もしい北っ子たちです。

### 交通教室 2021. 4. 23

今年は、駐在所の松浦さん、交通指導員の吉松さん、林田さん、岩本さん、柳瀬さん、原口さんに指導を依頼しました。交通安全についての講話・自転車点検の方法を松浦さんに、その後交差点の正しいわたり方や、自転車の乗り方指導などを指導員の皆さんに指導していただきました。決められた狭いコースやスラローム走行などは、最初難しいようでしたが何度もチャンスがやってくる少人数の良さを生かし、徐々に上達していきました。



### 朝のれんやさん

田代の登校班は朝7時30分ごろには登校します。すぐになんやさんの周りには、3～4人の上級生が身の回りの整理のお手伝いをしにきてくれています。その後、一緒に全校遊びのドッチボールをして楽しむこともあります。この日は生活科で植えた、トウモロコシやピーマンなどに水をかけていました。そして花壇にもたくさんのお水をかけてくれています。